



白銀の世界を華麗に シュプール！

— 神崎町スキー教室 —

1月11日から13日にかけて、栃木県日光湯元スキー場を会場に神崎町スキー教室が開催され、神崎・米沢小学校の4～6年生57名が参加しました。

両日（1／12・13）とも絶好のスキー日和となり、初日にはスキーレベルに応じて8人前後の班をつくり、班ごとで鈴木一司さん（神崎神宿）が所属する東スキークラブの指導者やスキー学校のインストラクターによるわかりやすい指導を受けました。

スキー初体験の子ども達も多くいましたが、スキーに慣れた2日目にはリフトに乗れるまでに上達し、白銀の世界を思う存分満喫していました。

楽しみながらお買い物

金曜夕市新年初売り

1月11日、旧役場庁舎で「金曜夕市新年初売り祭り」が開催されました。

金曜夕市の初売りでは、新鮮な地元農産物や手作りのお総菜などが数多く並び、ご近所の常連さんのほか、多くのお客様が詰めかけました。

夕暮れ時の寒い時間帯でしたが、甘酒やつみれ汁が販売され、温まりながらお買い物したり、店員さん達とお話をしたりして楽しんでいました。また、太鼓演奏も披露され、迫力ある演奏に皆さん聞き入っていました。

金曜夕市は、毎週金曜日の午後4時から午後7時まで、役場旧庁舎において開催されますので、皆さんぜひお越しください。

